

**Titel: Sanierung des Hauses Am Fährkanal 3**  
**Einreicher: Dr. Arnold von Bosse, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI**

Federführung:	Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI	Datum:	28.02.2022
Bearbeiter:	von Bosse, Arnold, Dr.		

Einreicher:	Herr von Bosse
-------------	----------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	10.03.2022	

Anfrage:

1. Wann soll zumindest mit der Fassaden- und Dachsanierung des Hauses Am Fährkanal 3, z.B. mit der Nutzung von Städtebaufördermitteln, begonnen werden?

Begründung:

Das Haus neben dem Ozeaneum stellt seit längerem einen Schandfleck und städtebaulichen Missstand inmitten des touristischen Schwerpunktes in der Altstadt und am Hafen dar.

Zwar ist bekannt, dass es die städtebauliche Überlegung gibt, mit der Sanierung zu warten, bis das Gesamtkonzept zum danebenliegenden bisher unbebauten Areal vorliegt, für das zurzeit eine zweite Ausschreibung läuft. Doch mit einer Fassaden- und Dachsanierung würden keine vollendeten Tatsachen gegen eine Einbindung in ein Gesamtkonzept geschaffen werden, da die Fassade und das Dach ohnehin saniert werden müssen. Zudem sind nicht nur optische Gründe anzuführen, sondern vor allem die Gefahr, dass sich bei noch längerem Warten die Substanz des Hauses immer weiter verschlechtert.

Dr. Arnold von Bosse  
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI